



iFlora - eine Bestimmungs-App für die Pflanzen Deutschlands

iFlora ist eine Bestimmungs-App für Smartphones. Sie ist die erste ihrer Art, welche den Anspruch hat, die Flora Deutschlands abzudecken. Die Anwendung vereint die Informationen mehrere Bestimmungshilfen und ist damit Bestimmungsbuch, Bildband und Verbreitungsatlas in einem. Eine gelungene App, die aber sicher noch optimiert werden könnte und wird.

Mehr:

http://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/i_flora/.

Dr. Bernhard Hoiß Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege
(ANL) Fachbereich 1 - Biologische Vielfalt Seethalerstraße 6 83410 Laufen
Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682 8963-17
bernhard.hoiss@anl.bayern.de www.anl.bayern.de